

SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento vuelve a reducir el presupuesto para las fiestas en un 10%

■ Los 80.000 euros se invierten en cinco días con un centenar de actos ■ La concentración de peñas marcará el inicio festivo el 24

EÑE

La Concejalía de Fiestas de Santa Marta ya tiene todo preparado para dar inicio a las fiestas patronales en honor a Santa Marta, que se celebrarán del 24 al 29, con cerca de un centenar de actos y la participación de más de cincuenta peñas y grupos festivos.

Cinco completos días en los que se van a invertir 80.000 euros, del presupuesto anual de 100.000 euros que se destinan para todas las celebraciones del año. Un importe ligeramente inferior al pasado año, en el que el Consistorio destinó 89.000 euros para las fiestas grandes. "con lo que hemos elaborado un programa variado con actividades para todos los públicos y agradeciendo especialmente la colaboración de las firmas por el esfuerzo que realizan", afirma Labrador. En este sentido, la edil del área incidió en el aspecto económico y "en la necesidad de ser responsables y consecuentes con la situación actual y la disminución en las aportaciones de los patrocinadores".

La concentración de peñas en la plaza de España, el chupinazo y el espectáculo del humorista Santi Rodríguez marcarán el inicio de las fiestas de este año en la tarde del día 24, a las que seguirá el boom festivo de las verbenas y discotecas móviles de cada noche y un espectáculo pirotécnico como colofón. Una programación en la que destacan el V Festival de Teatro de Calle, los festejos taurinos y la Peria de Día en la calle Monseñor Romero del 19 y 29 y la de Noche en la Plaza Tierno Galván del 24 al 29 y que este año cumplen su novena edición con la participación de una decena de bares.



La concejal de Fiestas, Marta Labrador, presentó el programa festivo./EÑE

LOS DATOS

FESTEJOS TAURINOS. Los festejos taurinos menores no pueden faltar en las fiestas grandes de Santa Marta y este año serán tres tardes de vaquillas (26, 27 y 28) y el tradicional Toro del Aguardiente, que los jóvenes más valientes torearán el domingo 28 a las ocho de la mañana.

FESTIVAL DE TEATRO DE CALLE. El V Festival de Teatro de Calle contará con siete espectáculos que tendrán lugar los días 26, 27 y 28 y concluirá con el demandado espectáculo pirotécnico Correfoc.

PEÑAS. La colaboración de las peñas con la Concejalía de Festejos es fundamental en la organización y el desarrollo de las actividades festivas. En este sentido, la edil de Fiestas afirma que "las peñas un año más se han implicado para realizar actividades lúdicas, infantiles o musicales y de dos empresas promotoras con las que ha colaborado el Ayuntamiento para la puesta en escena de dos espectáculos, el humorístico de Santi Rodríguez y el del DJ Dany Romero".

ALDEATEJADA

El aumento de la demanda obliga a cambiar la ordenanza de uso del pabellón deportivo

EÑE

El Ayuntamiento de Aldeatejada ha creado la ordenanza reguladora de la tasa por prestación de servicios deportivos y utilización del pabellón municipal con motivo de la apertura de la instalación deportiva.

Con el aumento de las actividades y uso del pabellón, los responsables municipales han realizado una modificación a la recién creada normativa, con el fin de adaptarla a la creciente demanda y dejar establecidas las tarifas para cada alquiler o uso que se haga del recinto.

En este sentido, el concejal del área, Óscar San Norberto, asegura que tener el pabellón ha permitido crear la Escuela Deportiva Municipal "para garantizar que

los niños y jóvenes del municipio practiquen deporte". Una actividad que casi ha duplicado el número de participantes, ya que de los 40 que iniciaron el curso ahora son 72 —desde los cuatro años con predeporte hasta adultos— los que realizan algún deporte de forma habitual, logrando además crear un equipo de baloncesto.

El objetivo es tener todas las horas ocupadas y rentabilizar la instalación, para lo que el Consistorio tiene firmados convenios con clubs, equipos y particulares, lo que hace que el pabellón esté a pleno rendimiento todas las tardes y los fines de semana. También se han establecido precios y tasas para los alquileres en las horas libres que quedan.

La Escuela Deportiva Municipal cuenta ya con más de 70 participantes en las distintas categorías y deportes

CABRERIZOS

La biblioteca municipal amplía sus fondos bibliográficos con una quincena de novelas y dvd

La biblioteca municipal Bertha Pallares de Cabrerizos ha incluido novedades a su fondo bibliográfico con la adquisición de una docena de novelas y libros de actualidad y tres películas de cine en dvd. Una quincena de ejemplares que ya se encuentran disponibles para el uso y préstamo de los socios de la sala, que ya tiene horario de verano y abre por las mañanas de 10 a 14 horas./EÑE

CARBAJOSA

El Club de Verano de Ciudad de los Niños comienza sus actividades de ocio y tiempo libre

El Club de Animación de Verano de Ciudad de los Niños de Carbajosa comienza sus actividades, que se desarrollarán hasta el 14 de agosto, con la colaboración del Área de Cultura, Educación y Deporte del Ayuntamiento. Los niños a partir de 8 años disfrutarán de talleres de radio, informática, piscina y salidas culturales, de 11 a 14 horas y con horario especial de 10 a 11./EÑE

VILLAMAYOR DE ARMAÑA



Nuevos grupos en el Supercampus. Más de medio centenar de niños de Villamayor participan en las actividades del Supercampus de Verano, que este año se desarrollan bajo el tema de los océanos y dan a conocer a los pequeños el mundo del agua y el mar, a través de juegos, pintura de murales y actividades variadas./EÑE

DOÑINOS DE SALAMANCA



Taller infantil de manualidades en la biblioteca. Los pequeños de Doñinos disfrutaron ayer del taller de manualidades y pintura en el que elaboraron sus dibujos y diseños para componer un cuento gigante. Una actividad que se enmarca dentro del programa cultural de la biblioteca municipal para este verano./EÑE